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Bergi-Plast GmbH
Kirchberg 2601816 Bad Gottleuba-BerggießhübelTELEFON/PHONE +49 35023 664 0
info@bergi-plast.dehttps://www.bergi-plast.deGESCHÄFTSFÜHRUNG/MANAGEMENT Herr Dr. Ronald Bernstein (Geschäftsführer)MITARBEITER/EMPLOYEES 100-249UMSATZ/TURNOVER 10-50 Mio. €EXPORT 51-70%ZERTIFIKATE/CERTIFICATES ISO 9001, IATF 16949, ISO 50001, ISO 14001

STATUS Komponentenhersteller | LohnfertigerPRODUKTE Komponenten für den Werkzeug- und Formenbau | FormwerkzeugeABNEHMERBRANCHEN Sonstiges | Straßen-, Schienenfahrzeuge, Luft- und RaumfahrtLOHNFERTIGUNG IN DEN VERFAHREN Spritzgießen | Drehen | Bohren, Senken, Reiben, Tieflochbohren | Fräsen | Drahterodieren |Außenrundschleifen | FlachschleifenSPEZIALAUSRÜSTUNG 60 Spritzgießmaschinen (25-220t), 12 Montageautomaten für Verschlüsse, Software zur Spritzgießsimulation, 3Fräsmaschinen, 2 Drehmaschinen, 2 Flächenschleifmaschinen, Rundschleifmaschine, Drahterodiermaschine, 3 SenkerodiermaschinenKURZPROFIL Auf unseren Spritzgießmaschinen bieten wir Ihnen die Fertigung von Verschlüssen jeglicher Art sowie von kompliziertenBauteilen mit höchster Maßhaltigkeit aus technischen Thermoplasten an. Zudem ist die Herstellung von Spritzgießteilen mit anspruchsvollenKonturen sowie Einlegeteilen möglich. Mit unserem eigenen Werkzeugbau stellen wir die dafür benötigten Werkzeuge selbst her, auch imKundenauftrag. Dabei begleiten wir unsere Kunden ab der ersten Anfrage, von der Planung bis zur Serienfertigung. Des Weiteren bieten wirdie Fertigung von Prototypenwerkzeugen an. Durch unsere mehrjährige Erfahrung in der Verarbeitung von Rezyklaten sind wir auch fürNachhaltigkeitsprojekte der richtige Ansprechpartner für Sie!
STATUS Component manufacturer | Contract manufacturerPRODUCTS Components for tool and mould making | MouldsINDUSTRIES Other industrial machinery | Vehicles/railway/aerospaceCONTRACT PRODUCTION Injection molding | Turning | Drilling, sinking, rubbing, deep-hole drilling | Milling | Wire-EDM | Cylindrical surfacegrinding | Flat grindingEQUIPMENT 60 injection molding machines (25-220t), 12 automatic assembly machines for caps & closures, software for injection moldingsimulation, 3 milling machines, 2 lathes, 2 surface grinding machines, cylindrical grinding machine, wire EDM machine, 3 die-sinking EDMmachinesSHORT PROFILE On our injection molding machines, we offer you the production of caps & closures of all kinds as well as complicatedcomponents with maximum dimensional accuracy made from technical thermoplastics. We can also produce injection molded parts withcomplex contours and inserts. With our own toolmaking department, we manufacture the tools required for this ourselves, also on behalf ofcustomers. We support our customers from the initial inquiry, from planning to series production. We also offer the production of prototypetools. Thanks to our many years of experience in processing recycled materials, we are also the right partner for you when it comes tosustainability projects!




